

CASSIS

Dernière représentation pour le K6 Téléthon

Le quatuor Ley composé de Brigitte Ley 1^{re} violon, Isabella Dugoy 2^e violon, Martine Kerevel alto et Philippe Ley au violoncelle, s'est produit samedi dans la rotonde de l'Oustau Calendal, devant un public de mélomanes avertis. Francis Jourdan, équipier responsable du Téléthon, a accueilli le quatuor et les spectateurs et a remercié chaleureusement la maîtrise et l'Office du tourisme de Cassis pour cette salle prêtée gracieusement afin que cette manifestation se passe dans les meilleures conditions possible. Une heure d'un concert magnifique qui se termine avec la magnifique prestation du bariton Bernard André de Menseman et du duo surprise avec

Anne-Sophie Schmitt. À l'issue de ce concert, place au pot de l'amitié et au buffet offert par les commerçants partenaires La Caille d'or, la boulangerie Lion et les vigneronns de Cassis, ce qui a permis un échange convivial entre tous les participants. Des bouquets composés par la fleuriste Dance flore et des valisettes de vins de Cassis ont été offerts aux concertistes pour leur magnifique prestation. L'équipe du K6 Téléthon remercie le quatuor Ley et le public pour cette belle soirée qui a rapporté la coquette somme de 1020 € au profit de la recherche des maladies rares.

M.A.

CASSIS • Forum intercommunal de l'emploi et de la formation. Mardi 7 mars, le 13^e forum intercommunal de l'emploi et de la formation se tiendra à la salle de l'Oustau Calendal, à Cassis. 50 entreprises et centres de formation sont attendus. 4 entrées libre. Ouvert de 9h à 13h 30. Informations : 04 41 41 34 42. www.tourismecassis.fr.

SANARY-SUR-MER • Bernard Mahié se rendra au théâtre Galli, l'humoriste Bernard Mahié se rendra au théâtre Galli vendredi 3 février pour présenter son nouveau spectacle. Il racontera sur scène ce pourquoi il se sent comme Miraculé ! Du mandat de François Mitterrand à celui d'Emmanuel Macron, cette "grosse tête" se demande bien comment il a survécu à cette grande vague politique. 4 entrées : normal 30 €/réduit 14 €. Durant la saison précédente, ce spectacle avait dû être reporté. Les billets achetés à ce moment-ci sont toujours valides. 07 04 94 88 22 36. theatrejagellon.com.

SAINT-CYR-SUR-MER • L'abonnement à la bibliothèque. En 2023, l'abonnement annuel de la bibliothèque municipale Mireille-Durand devient gratuit pour les enfants, adolescents et étudiants.

Travaux à venir pour l'Ehpad de La Soubeyranne

La direction de l'Ehpad La Soubeyranne a invité les membres du conseil d'administration à la cérémonie des vœux. C'est dans la salle de réception que les résidents, les membres du conseil, la mairesse représentée par madame Stéphanie Malakian Labi, l'ensemble du personnel se sont réunis pour cette occasion.

Hélène Ouhini, directrice adjointe au CH de La Ciotat et directrice déléguée de l'Ehpad de Cassis a pris la parole pour remercier le personnel pour tous les efforts fournis tout au long de cette année et transmettre tous ses vœux pour 2023. "Actuellement, la maison de retraite publique compte 44 résidents sur une capacité totale de 48 places, il reste 4 lits disponibles à ce jour. Un grand projet va bientôt voir le jour avec des travaux de modernisation et d'agrandissement. Afin d'accompagner au mieux l'ensemble du projet dans sa durée, la direction se mettra en place une procédure d'intervention collective à destination des personnes", a déclaré la directrice adjointe. Les pensionnaires resteront bien sûr sur place pendant toute la durée des travaux.

S'adressant aux résidents, Stéphanie Malakian Labi leur a souhaité chaque jour le meilleur et une bonne année 2023. "À Cassis, le sénior a



La cérémonie de vœux pour la nouvelle année a été l'occasion de faire le point sur l'avenir de l'établissement !

PHOTO M.A.

Un projet de reconstruction

Voici ce qui est prévu sur les deux prochaines années à venir : modernisation complète du site avec réhabilitation inté-

grale de la structure existante et extension, remise à plat de l'ensemble des structures techniques dans le double souci de mise aux normes et d'optimisation énergétique, mais aussi optimisation de tous les espaces internes et externes. L'extension permettra de créer 14 places supplémentaires : ces nouvelles chambres seront des

espaces spacieux et éligibles à l'APL pour les futurs résidents bénéficiaires. Une réorganisation des activités logistiques est également à l'ordre du jour. Un projet d'envergure dans le seul objectif est le bien-être des résidents afin que tous les anciens puissent profiter de leur temps dans leur maison de retraite.

Maud APICELLA

Oui a non a de pa

DE ZER GAS

À partir d

voire mag

de catalog